

1. Liga in Kassel

Am Samstag den 14.03.2015 fand der erste Liga Wettkampf für dieses Jahr statt.

Von der FTG Pfungstadt gingen 9 Formationen an den Start.

Für viele war es der erste Wettkampf in einer neuen Formation oder der erste Wettkampf überhaupt.

Celina Tannert, Dorotka Barzik und Jana Becker turnen erst seit 3 Wochen zusammen. Der Einstieg war leider nicht sehr gut, denn es stürzte ein Element und sie bekamen nur 20,383 Punkte und am Ende Platz 9. Da es aber Janas erster Wettkampf war und wie innerhalb von 3 Wochen eine Übung zusammen stellen mussten, haben sie es doch gut gemeistert. Das nächste Mal wird es sicher besser.

Da sich am Montag im Training Alexandra Nickel verletzte und Elena Spickermann und Luise Herrmann sehr traurig waren, bastelten wir kurzfristig aus den Beiden ein Damenpaar. Mit neuer Übung und komplett anderen Elementen schafften sie eine Wertung von 21,233 und belegten in der Einzelwertung Platz 4. Super Leistung der Beiden.

In der A-Klasse ging an den Start Vanessa Rapp, Isabel Specht und Alida Dunkel. Sie zeigten ihre Balance Übung mit der sie 25,800 Punkte, trotz eines kleinen Fehlers, bekamen. Platz 1 in der Einzelwertung. In der Hessenliga können wir nicht antreten, da wir nur eine A-Klasse haben und man mindestens 2 Starts braucht um einen Mannschaftswertung zu erhalten.

Sophia Kunder und Natalie Hofmann turnten ihre Kür sauber durch und erzielten 24,300 Punkte. In der Einzelwertung somit Platz 2. Ihre Punktzahl war relevant für unsere Mannschaftswertung.

Ihren ersten Start hatte auch Elisa Regmann mit Nadine Hofmann zusammen. Die Zwei hatten leider auch etwas Pech bei der Aufsprung Schwalbe. Doch bis zum Schluss zogen sie die Übung ohne weitere Fehler durch und wurden mit 23, 967 Punkten belohnt. Dies bedeutete am Ende Platz 4. Ihre Wertung kam ebenfalls in die Mannschaftswertung.

Fiona Reul, Pauline Scholtz und Isha Roberts gingen auch zum ersten mal in dieser Konstellation an den Start und hatten einen guten Einstieg. Mit 23,867 Punkten wurden sie in der Einzelwertung erster und sammelten, so wie alle anderen Nachwuchsformationen,wichtige Punkte für die Qualifikation der Hessenmeisterschaft im Juli.

Das Glück stand bei Christin Kraft, Anna Stastny und Aurelia Gioia nicht auf ihrer Seite. Erst seit 3 Wochen zusammen und vor dem Wettkampf noch Krankheit einer Sportlerin. Sie konnten kaum trainieren und somit auch keine saubere Übung auf die Matte legen. Davon sollen sie sich aber nicht unterkriegen lassen. Das nächste Mal wird es besser. Platz 10 in der Einzelwertung mit 17,900 Punkten.

Das neu zusammengestellte Damenpaar Marlene Schroth und Carlotta Dorigatti, bekamen für ihre Übung 21,767 Punkte. Dies bedeutete Platz 3 für die Einzelwertung. Auch wenn man ihnen die Nervosität ansah turnten sie ohne größere Fehler durch.

Zu guter Letzt gingen von der FTG Pfungstadt Stella Unali und Juliana Dunkel an den Start. Auch sie starteten kurzfristig als Damenpaar, da die Dritte im Bunde, Alicia De Pace, verletzungsbedingt ausfiel. Ihr Debüt als Paar meisterten sie gut und kamen Punktgleich mit Marlene und Carlotta auf Platz 3 in der Einzelwertung.

Als Kampfrichter waren Judith Rapp, Claudia Rettig und Elisabeth Czak im Einsatz. Als Trainer Celine Scheer, Tiana Schlamp und Noélie-Christin Binczyk.